
Actas de la reunión de la Comisión de Dinamización, 7 Junio 2011
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1.Exposición de la Comisión de Comunicación
Esta Comisión presenta los 3 puntos que han tratado durante su reunión (desarrollada 
justo antes de la reunión de la Comisión de Dinamización):

a) Qué queremos difundir: información local del barrio de Aluche, que es el 
movimiento 15M, qué es lo que pasó en Islandia, hablar con alguien de 'Guía 
Aluche' para dejar claro que Democracia Real Ya es diferente al movimiento 
del 15M, información sobre la ley electoral y voto en blanco. 

b) Con que tipos de entidades queremos colaborar: ya hay un mapeo hecho, 
recursos culturales, asociaciones, etc..

c) Qué objetivos persigue la asamblea de Aluche y gestionar el punto de 
información. 

Una vez expuestos en la asamblea surgen estas ideas y/o comentarios:

-Se propone a la comisión de información  el mapeo de los posibles colaboradores y 
hacer un trabajo conjunto con la futura comisión del Distrito de Aluche para ponerlo en 
grupo con el resto de los distritos.
-No informar de cosas que vengan desde sindicatos o partidos políticos. 
-Realizar el mapeo entre más gente y no solo el Comité de Información, ya que es muy 
extenso.
-Explicar los puntos de forma objetiva. 
-No se puede perder la visión ni de Sol, ni global.
-En cuanto a la comisión de la información, que los textos deberían estar de acuerdo con 
todos.
-La Comisión de Información es una herramienta para todos los grupos.
-Que el Punto de Información pertenezca al Grupo de Comunicación. Que sea en ese 
sitio y que ellos posea el acta de la asamblea anterior para todo aquel que quiera 
informarse.

Finalmente se decide llevar a la asamblea general la autonomía de cada Comisión, 
ya que surgen dudas de, si la información que se va a distribuir desde esta 
comisión debería o no estar consensuada por todo el mundo



2.Valoración asamblea sábado. Errores y propuestas

Estos son los comentarios/ideas que surgieron de este punto:

-Se comenta que no se tiene que hablar tanto de temas locales si no del moviendo en 
general, ya que, de las cosas pequeñas, ya lo han estado moviendo desde las 
asociaciones de vecinos. 

-Fue una buena idea dividir a la gente en grupos de debate. Hay que repetir esta 
dinámica.

-Dejar claro en la asamblea general que somos un grupo de personas individuales y no 
vamos a respaldar, queremos a las personas de forma individual. Se deriva este punto a 
la asamblea

-La moderación que estuviera formada por un grupo de personas, la hace más dinámica 
y tienen menos carga una sóla persona. No hubo equilibro entre compañeras y 
compañeros.

-Puntualidad a la hora de empezar la asamblea.

-Intentar conseguir un equipo de sonido más potente

-Se propone ir al auditorio (antigua Concha) para mejorar la audición. Se propone llevar 
a la asamblea del sábado

-Se comenta intentar organizar el turno de palabra mediante un portavoz que vaya 
numerando a los que apuntan los nombres, intercalando los puntos

-Se igualó al leer como por lista todas las ideas de los portavoces, sin luego poderse 
distinguir cuales se habían hablado en todos los grupos de debate o sólo en uno.

-Llevar a la asamblea para que también valoren si les gusta la forma en la que se está 
llevando la dinámica. Para que sea más dinámico que se lleven unos puntos para votar 
(sonido, moderadores, etc..)

3.Creación de las Comisiones

Comisiones creadas:

-Comisión de Información
-Comisión de Informática
-Comisión de Dinamización
-Comisión de Distrito.

Están también pendientes de crearse (síntesis realizada después de la lluvia de 
propuestas emitida el pasado sábado en la Asamblea General):
-Medio Ambiente



-Infraestructura, Urbanismo, Transporte y Vivienda
-Sanidad
-Temas sociales (Tercera Edad)
-Educación
-Migraciones, Memoria Histórica, Comisión de Feminismo
-Comisión de Acción
-Laboral
-Banco de Tiempo

Estas son las ideas/propuestas que se comentaron en este punto:

- Recalcar  bien en la asamblea que las comisiones digan cuándo y dónde se van a 
reunir, para que esta información sea pública y pueda apuntarse quien quiera

- Se propone crear grupos grandes de Comisiones en vez de llevar toda esta síntesis para 
luego facilitar el trabajo y no se creen tantas comisiones para mejorar su organización

- Se propone metodología de trabajo en grupos en donde la gente pueda apuntarse. Que 
se aclare a la gente que se pueden otras comisiones, que esta es una forma de empezar a 
trabajar. Autonomía, visibilidad, las decisiones y propuestas que sean lo más visible y 
públicas (publicación de las actas)

Finalmente se consensúa llevar al sábado el resumen de los grupos de interés (la 
síntesis) respecto a las ideas que surgieron el sábado pasado y dividir el espacio de 
la Plaza de Aluche en las distintas áreas que han surgido para que la gente, 
mediante la dinámica de los Grupos de Debate, puedan irse conociendo cara a 
cara. Existirán listas donde apuntarse por si hay gente que quiera unirse a más de 
una comisión y se puedan poner en contacto más adelante. 

- En la próxima asamblea debería ser posible que las Comisiones creadas faciliten 
horarios de reunión y lugares, para que pueda unirse todo el que quiera.

- Se propone que, ya que vamos a ocupar espacios públicos para trabajar en estas 
comisiones, poner carteles  para que la gente que vaya por la calle sepa que se está 
trabajando en este movimiento

4.Propuestas orden del día próxima asamblea

1º. Presentación de la asamblea: puntos feedback, Movimiento 15M local e 
internacional, recursos y necesidades (si hay gente que tiene una necesidad (guardería, 
sillas, sordomudos, etc).  Informar de una posible estafa pidiendo en la que se está 
pidiendo información confidencial a la gente.

2º Que consideramos un consenso válido.  Llevar unas cuantas (unanimidad, tres 
cuartos, etc y dar también la posibilidad de que la gente pueda aportar ideas.). No 
bloquear, si se pasa de la hora que acordemos el sábado aplazar. Marcar un tiempo

3º Constitución de comisiones. 



4º En que manera apoyamos la manifestación del 19 Jun

5º Varios 

5.Puntos finales

-La información que se va a gestionar y difundir en el punto de Información.--> se 
consensúa que se hable cuando se creen el resto de comisiones.

-Se comenta el tema de vacaciones de la gente en julio y agosto y la preocupación por el 
posible parón o ralentización del movimiento. 

-La Comisión de Dinamización (y todo aquel que quiera ir) quedará el próximo martes a 
las 17:00 en la misma Plaza Aluche para cerrar y preparar la Asamblea General.
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